

Le fil de Bolbec

Votre magazine d'information



Un carnaval aux couleurs italiennes !

Urbanisme

LA VILLE
EN ACTION

Affaires scolaires

NOS LYCÉES
PROFESSIONNELS

Affaires sociales

LA DIVERSITÉ
DES ACTIONS



www.bolbec.fr

 VILLE DE
BOLBEC



Édito

Chères Bolbécaises, chers Bolbécais,

Avec l'arrivée des beaux jours, notre ville s'anime et vibre au rythme d'événements variés, mêlant sport, culture et convivialité.

Côté sport, les inscriptions pour la Fêlée Gourmande sont lancées. Elle fera son grand retour le vendredi 13 juin ! Cette course festive et originale, au profit des Jeunes Sapeurs-Pompiers de Bolbec, promet une nouvelle édition haute en couleurs. Un défi à relever dans la bonne humeur !

Les seniors ne sont pas en reste, avec l'ouverture des inscriptions aux traditionnels repas et sorties organisés par le CCAS. Ces moments d'échange et de convivialité sont toujours très attendus.

Plusieurs festivités approchent, Bolbec accueille le célèbre Collectif Métissé au complexe Éric Tabarly. Avec leur énergie débordante et leurs rythmes entraînants, les artistes promettent un spectacle inoubliable qui ne manquera pas de rassembler petits et grands.

Autre temps fort de la saison : le carnaval, qui revêt cette année les couleurs de Venise. Masques et costumes somptueux, musique entraînante et spectacle de rue déambulatoire transporteront Bolbec au cœur de la Commedia Dell'Arte. Une immersion dans l'Italie festive qui émerveillera tous les spectateurs !

Les infrastructures sportives évoluent également avec la construction d'une nouvelle piste de BMX. En plein chantier depuis janvier, elle accueillera bientôt des compétitions de niveau national et, qui sait, peut-être de futurs champions !

Par ailleurs, la Ville poursuit son engagement en faveur de la transition énergétique. Après le dojo et la salle de basket, la salle Pen Duick 1 bénéficie désormais d'un éclairage LED intelligent.

Enfin, le logement reste une priorité avec l'intensification des actions menées contre l'habitat dégradé. En collaboration avec le Pôle Départemental de Lutte contre l'Habitat Dégradé, la Ville agit pour améliorer les conditions de vie des locataires et garantir un cadre de vie digne et sécurisé.

Bolbec bouge, innove et se transforme, nous avançons ensemble pour le bien-être de tous.

Bonne lecture,

Christophe Doré
Maire de Bolbec



BOLBEC BOUGE, INNOVE ET SE TRANSFORME, NOUS AVANÇONS ENSEMBLE POUR LE BIEN-ÊTRE DE TOUS.



SUIVEZ L'ACTUALITÉ
DE VOTRE VILLE :

 @VILLEBOLBEC

 @VILLEBOLBEC

 @VILLEBOLBEC

 @VILLEDEBOLBEC

Sommaire



04-05-06-07 Retour en images | 08-09 Actualité

10 Environnement | 11 Culture | 12 Urbanisme | 13 Travaux

14 Affaires scolaires | 15 Affaires sociales | 16 Commerce | 17 Portrait

18 État Civil / Jeu concours | 19 Expression politique

AG DE L'AMICALE BOULISTE BOLBÉCAISE

Le 15 décembre, Monsieur le Maire, Christophe Doré, Philippe Beaufils, premier adjoint, Ludovic Hébert, adjoint au sport et à la vie associative, Jean-Yves Hédou, conseiller municipal délégué à la vie associative et Charles Gomis, référent sportif de la vie associative, ont assisté à l'assemblée générale de l'Amicale Bouliste Bolbécaise. Félicitations au club et aux bénévoles pour leur dynamisme !



MEILLEUR APPRENTI DE FRANCE

Déjà récompensé en début d'année lors du concours « Un des Meilleurs Apprentis de France », Benjamin Richard s'illustre maintenant à la 48^e édition des WorldSkills, un concours international qui offre aux jeunes talents l'opportunité d'intégrer l'équipe de France des métiers après quatre compétitions. Benjamin a brillamment terminé 3^{ème} de Normandie dans la catégorie Paysage. Prochaine étape : les finales nationales ! Nous lui souhaitons beaucoup de succès dans la suite de son parcours.

COLIS DE NOËL AUX RÉSIDENTS DE L'HÔPITAL FAUQUET

Marie-Jeanne Demol, adjointe en charge des affaires sociales, de la santé et du logement et Ghislaine Fercocq, adjointe en charge de la vie des quartiers, des personnes âgées et du handicap, ont remis un colis de Noël à chaque résident de l'hôpital Fauquet le 19 décembre.



VISITE DES LOCAUX DE LA BANQUE ALIMENTAIRE

Le 20 décembre, Monsieur le Maire, Christophe Doré et Madame la Ministre déléguée chargée de l'Économie sociale et solidaire, de l'Intéressement et de la Participation, Marie-Agnès Poussier-Winsback, ont visité les locaux de la banque alimentaire où près de quinze bénévoles organisent une fois par semaine la distribution de denrées alimentaires. Ce sont 70 tonnes de denrées alimentaires qui ont été distribuées cette année, soit 10% de plus qu'en 2023. Merci aux bénévoles pour leur implication tout au long de l'année.

UN WEEK-END SOUS LE SIGNE DU SPORT

Monsieur le Maire, Christophe Doré, s'est rendu à la Normandie Futsal Cup organisée les 21 et 22 décembre à l'espace Tabarly. Il a remis les récompenses aux jeunes en présence de Ludovic Hébert, adjoint au sport. 32 équipes étaient réunies à l'occasion de cette 9^{ème} édition. Bravo à tous ! Monsieur le Maire a également rendu visite au Racing Club Bolbécais lors de la soirée « Hand' Flu ». Au programme plusieurs matchs réunissant 23 équipes et 180 joueurs ! Félicitations au club pour cette belle organisation !



RECUEILLEMENT EN MÉMOIRE DES VICTIMES DE MAYOTTE

Le 23 décembre, à 11h, un moment de recueillement s'est tenu sur le parvis de l'Hôtel de Ville, pour honorer la mémoire des victimes du cyclone Chido qui a frappé Mayotte.

VISITES AUX INSTITUTIONS

Comme chaque année, Christophe Doré, Maire de Bolbec et son équipe municipale, ont rendu visite aux institutions bolbécaises la veille de Noël et lors du réveillon de la Saint Sylvestre : Foyer de la Vallée d'Or, Hôpital Fauquet, Villa Suzette, IMS, commissariat de Police et Caserne des Pompiers.



L'HORLOGE BOLBÉCAISE

La traditionnelle « Horloge Bolbécaise » organisée par le COB athlétisme dans le bois du Vivier, a eu lieu le 5 janvier. Une centaine de participants ont pris le départ de la course et de la marche.

VŒUX DE L'EHPAD FAUQUET

Le 10 janvier, Christophe Doré, Maire de Bolbec, Dominique Métot, conseiller départemental, Marie-Jeanne Demol, adjointe au Maire et Isabelle Gervais, conseillère municipale, étaient présents à la cérémonie des vœux de l'EHPAD Fauquet.



INSTALLATION DU NOUVEAU CMEJ

Le 10 janvier a eu lieu l'installation du Conseil Municipal de l'Enfance et de la Jeunesse pour le mandat 2025-2026. Thalya Joly est élue Maire, Aliyyah Soumare 1^{ère} adjointe, Hannah Schlossar 2^{ème} adjointe et Joris Cauchard 3^{ème} adjoint. Félicitations à eux et à tous les conseillers !

PRÉSENTATION DE LA DIVISION NATIONALE DU CLUB DE BMX

Monsieur le Maire, Christophe Doré, ainsi que Philippe Beaufils et Ludovic Hébert, adjoints étaient présents le 11 janvier lors de la présentation officielle de la division nationale du club de BMX de Bolbec. Le club va continuer de porter haut et fort les couleurs de la ville dans les différentes compétitions du monde entier !



CHAMPIONNAT RÉGIONAL VÉTÉRANS DE TENNIS DE TABLE

Le 11 janvier, Monsieur le Maire, Christophe Doré, était présent au complexe Éric Tabarly, pour la remise des récompenses du championnat régional vétérans de tennis de table, qualificatif pour les championnats de France.

VŒUX DES JEUNES SAPEURS-POMPIERS

Monsieur le Maire, Christophe Doré, a présenté ses meilleurs vœux à la section des Jeunes Sapeurs-pompiers de Bolbec en ce 11 janvier.



CÉRÉMONIE DES VŒUX AUX HABITANTS

Le 13 janvier, Christophe Doré, Maire de Bolbec, et le conseil municipal, ont présenté leurs meilleurs vœux pour la nouvelle année au centre culturel du Val-aux-Grès.



CÉRÉMONIE DES VŒUX DE L'ESAT

Monsieur le Maire, Christophe Doré, s'est rendu le 17 janvier à la cérémonie des vœux de l'ESAT accompagné de Dominique Métot, conseiller départemental et Marie-Jeanne Demol, adjointe en charge des affaires sociales. Ce moment convivial a été l'occasion de présenter les réalisations de l'année écoulée et les projets en cours. Félicitations pour ces nombreuses années d'évolutions et d'actions depuis l'ouverture de l'ESAT voici 40 ans !



ACCUEIL DES ÉQUIPES PREMIÈRE ET U18 DE L'USB

Le 17 janvier, Monsieur le Maire, Christophe Doré, Philippe Beaufiles, 1^{er} adjoint, et Jean-Yves Hedou, conseiller délégué, ont accueilli en mairie l'équipe première et l'équipe U18 de l'Union Sportive de Bolbec afin de les féliciter pour leurs résultats sportifs 2024.

LES « BRACELETS DE COULEUR »

Le 18 janvier, Monsieur le Maire, Christophe Doré, Ludovic Hébert, adjoint à la vie associative et sportive et Jean-Yves Hedou, conseiller municipal délégué, étaient présents aux « Bracelets de Couleurs », une compétition organisée par le Cercle Gymnique Bolbécais, réunissant 300 jeunes !



SOIRÉE DES BÉNÉVOLES

Monsieur le Maire, Christophe Doré, et Ludovic Hébert, adjoint à la vie associative et sportive, étaient présents à la soirée des bénévoles organisée par l'association du Semi-Marathon de Bolbec le 18 janvier. Un beau moment de partage dans une ambiance conviviale. Une belle manière de montrer à quel point les bénévoles sont importants à la vie de notre commune.

CMEJ : PROJET BOLBEC 2050

Le 23 janvier, Majida El Ojdi, architecte, a animé un premier atelier en présentant son métier ainsi que le projet « Bolbec 2050 ». Les jeunes élus du CMEJ ont eu l'opportunité d'échanger sur leurs idées pour l'avenir de la ville. D'autres ateliers sont programmés. Le CMEJ imagine notre ville du futur !



GALETTE DES ROIS AU VAL FLEURI PUIS VŒUX DE L'IMS

Le 24 janvier, Monsieur le Maire, Christophe Doré, s'est rendu à la galette des rois à la résidence du Val Fleuri accompagné de son adjointe Ghislaine Fercq. La bonne humeur était au rendez-vous pour partager ce moment convivial ! A la suite, Monsieur le Maire, Christophe Doré, Dominique Métot, conseiller départemental, Philippe Beauvils, premier adjoint et Isabelle Gervais, conseillère municipale, ont assisté aux vœux de l'IMS, accueillis par Thierry Danos, directeur, et Marie-Jeanne Demol, présidente. Ce moment convivial a été l'occasion de faire le bilan de l'année passée et de présenter les nombreux projets à venir.



CÉRÉMONIE D'ACCUEIL DES NOUVEAUX HABITANTS

Le 25 janvier a eu lieu la cérémonie d'accueil des nouveaux habitants. Monsieur le Maire, Christophe Doré, Ghislaine Fercq, Linda Hocdé, adjointes au Maire ainsi que Dominique Coubray et Jean-Yves Hédou, conseillers municipaux, ont fait découvrir la ville aux nouveaux habitants à travers un quiz avant de terminer par la visite de la bibliothèque patrimoniale. Bienvenue à Bolbec !



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CEIN

Le 1^{er} février, Monsieur le Maire Christophe Doré, Ludovic Hébert, adjoint à la vie associative et sportive et Jean-Yves Hédou conseiller délégué, étaient présents à l'assemblée générale du Comité d'Échanges Inter-Nations (CEIN). L'occasion d'échanger avec les membres de l'association autour des activités de l'année passée et de l'avenir.



SOIRÉE HANDBALL

Le Racing Club Bolbec Handball a organisé le 1^{er} février une soirée de matchs en présence de leurs partenaires, de Ludovic Hébert, adjoint à la vie associative et sportive et de Jean-Yves Hédou, conseiller délégué. Une soirée riche en échanges.



RENCONTRE AVEC MADAME LA SOUS-PRÉFÈTE DU HAVRE

Monsieur le Maire, Christophe Doré, a eu le plaisir d'accueillir en mairie le 7 février Madame Elsa Pepin, sous-préfète du Havre. Cette rencontre a été l'occasion d'échanger sur les enjeux stratégiques du territoire ainsi que les projets de développement à venir. Cette visite témoigne de l'engagement des autorités locales et nationales à travailler en harmonie pour le bien-être des citoyens.



SAINTE BARBE

Samedi 8 février a été célébrée la Sainte-Barbe, un moment fort en émotion et en reconnaissance pour nos sapeurs-pompiers et jeunes sapeurs-pompiers. Une cérémonie empreinte de respect et de tradition, où leur courage, leur engagement et leur dévouement au service de la population ont été honorés. A cette occasion, Christophe Doré, Maire de Bolbec, a eu l'honneur de recevoir de la part du Colonel Jean-Christophe Delbassée-Leflon, directeur départemental adjoint du SDIS76, le diplôme employeur citoyen partenaire des sapeurs-pompiers. Cette distinction souligne l'engagement de la Ville en faveur de nos sapeurs-pompiers.



SORTIES ET REPAS FESTIFS POUR LES SENIORS BOLBÉCAIS ET BOLBÉCAISES, PLACE AUX INSCRIPTIONS !



Comme chaque année, le CCAS propose à tous les seniors bolbécals de 65 ans et plus de s'inscrire pour la sortie d'une journée ou pour le repas festif. Ces moments sont attendus et appréciés de tous. Les repas festifs sont organisés le mercredi 21 mai et le mardi 18 juin à la salle François Villon.

Les dates ainsi que la destination de la sortie d'une journée seront communiquées prochainement. Les inscriptions se feront aux lieux et dates suivantes :

Pour la sortie :

- Lundi 17 mars de 9h30 à 12h, Résidence autonomie Val Fleuri
- Mardi 18 mars de 14h à 16h30, Espace Arc-en-Ciel - Maison du Champ des Oiseaux
- Mercredi 19 mars de 9h30 à 12h, Espace Arc-en-Ciel - Maison de Fontaine Martel

Pour les repas festifs :

- Mardi 25 mars de 9h30 à 12h, Résidence autonomie Val Fleuri
- Mardi 25 mars de 14h à 16h30, Espace Arc-en-Ciel - Maison du Champ des Oiseaux
- Jeudi 27 mars de 9h30 à 12h, Espace Arc-en-Ciel - Maison de Fontaine Martel

Infos :

CCAS

**23 rue des Martyrs de la Résistance
02 35 38 23 23**



Ghislaine FERCOQ
Adjointe en charge de la vie des quartiers, des personnes âgées, et des handicapés



Comme chaque année, c'est avec une immense joie que nous organisons un repas convivial et une sortie dédiée à vous tous. Ces moments sont toujours l'occasion de se retrouver, de partager des instants chaleureux et de renforcer les liens qui nous unissent. Nous espérons que vous serez nombreux à participer à cette journée placée sous le signe de la bonne humeur et du plaisir partagé. Votre présence en fait la richesse et nous sommes impatients de vous y retrouver. Avec toute mon amitié.



LES HORAIRES DU CCAS ET DU SERVICE LOGEMENT ÉVOLUENT

Dorénavant, les services seront ouverts le lundi de 8h00 à 12h30 et de 13h00 à 17h30 et du mardi au vendredi de 8h00 à 12h30 et de 13h30 à 18h00. Le service de proximité et d'écoute le « Point Info Conseil » vous accueille tous les matins dès 8h sans rendez-vous. Des travailleurs sociaux qualifiés sont présents pour vous informer et vous soutenir dans vos démarches. L'équipe peut également vous recevoir l'après-midi sur rendez-vous.



INSCRIPTIONS POUR LA FOIRE À TOUT

Comme chaque année, la Ville organise sa foire à tout le jeudi de l'Ascension, le 29 mai, de 9h à 18h. Les emplacements sont gratuits et réservés aux Bolbécals. Les inscriptions auront lieu en personne jeudi 10 avril, de 9h à 18h sans interruption, à la Mairie. Une fiche d'inscription est disponible sur le site de la Ville et peut être complétée à l'avance. Documents à fournir le jour de l'inscription :

- Photocopie d'une pièce d'identité
- Justificatif de domicile à Bolbec
- Moyen de paiement (espèces ou carte bancaire)

FEEDBACK, UNE ACTION D'INSERTION PAR LA MUSIQUE

Y participer, c'est l'assurance de vivre une expérience humaine et musicale aux multiples vertus. Que l'on soit débutant ou non, Feedback permet d'expérimenter la musique en groupe dans le cadre d'ateliers pendant 4 mois (les lundis et vendredis matin). Feedback, c'est s'approprier des instruments, oser, développer sa confiance en soi, aller à la rencontre des autres dans un cadre bienveillant. L'action est ouverte à toute personne bénéficiaire du RSA. Elle se déroule au Val-aux-Grès dans les locaux de la Fabrik à Sons. Une deuxième session a débuté en février et des places sont encore disponibles.

Infos

Marianne Baudoin

07 44 40 61 21

mariannebaudoin@le-cem.com





OUVERTURE DES INSCRIPTIONS POUR LA FÊLÉE GOURMANDE

La Fêlée Gourmande revient le vendredi 13 juin pour une soirée haute en couleurs ! Pour cette quatrième édition, toujours au profit des Jeunes Sapeurs-Pompiers de Bolbec, les sportifs devront affronter un parcours à travers les rues et ruelles, les bâtiments et édifices animés, en marchant ou en courant. Cet événement sportif, festif et gourmand se clôturera sur l'esplanade du Val-aux-Grès avec une soirée autour de food trucks et d'un concert du groupe Legacy !

Le départ se fera du parc du Val-aux-Grès à 18h30 pour le trail urbain de 10km (18€) et à 19h pour la marche de 5 km (15€ par adulte et 10€ pour les moins de 10 ans). Le prix d'inscription comprend une boisson, un repas dans l'un des points de restauration ainsi qu'un gobelet consigné.

Pour s'inscrire au trail urbain ou à la marche, il suffit de vous rendre sur le site www.mpse.fr jusqu'au jeudi 12 juin à 12h00.

Rejoignez l'aventure, vous aussi, en devenant bénévole à la Fêlée Gourmande ! Contactez-nous dès maintenant pour connaître les modalités et la marche à suivre !

Infos :

Service Communication

02 32 84 51 42

communication@bolbec.fr

CLIINK, LE TRI DU VERRE RÉCOMPENSÉ



Caux Seine agglo lance un nouveau dispositif : CLIINK,

un système électronique de gratification pour le tri du verre, intégré directement aux conteneurs.

Chaque bouteille de verre triée vous permettra d'accumuler des points sur un compte en ligne, ces points pourront ensuite être échangés contre des offres promotionnelles locales. L'accumulation de 50 points permet d'obtenir un bon d'achat de 5€ chez l'un des 200 commerçants partenaires.

D'autres réductions sont à venir dans l'année.

RENTÉE SCOLAIRE 2025/2026 : PRÉINSCRIPTIONS SCOLAIRES MATERNELLES ET CP

Votre enfant entrera en maternelle ou en classe de CP à la rentrée prochaine ? Les préinscriptions scolaires et les demandes de dérogations seront ouvertes du 3 au 28 mars 2025 sur le portail famille.

Pour procéder à vos demandes, connectez-vous sur le site internet de la ville www.bolbec.fr et rendez-vous sur le portail famille. Pour une première inscription scolaire, cliquez sur « accéder aux démarches sans comptes », visible sur le portail famille.

Il est impératif de fournir les documents demandés suivants :

- Copie du livret de famille intégral ;
- Jugement de divorce ou de séparation si besoin ;
- Copie du carnet de santé de l'enfant avec les vaccins à jour ;
- Justificatif de domicile de moins de trois mois ;
- Courrier motivant votre demande de dérogation ainsi que tout autre document la justifiant.

Infos :

Service Affaires scolaires

**23 rue des Martyrs de la Résistance
02 35 39 68 97**



INFORMATION FISCALE 2025

Après une variation des bases foncières en 2023 de +7,1 % et en 2024 de 3,9 %, une nouvelle revalorisation se profile pour les redevables de la taxe à +1,7 % en 2025, et ce quelle que soit la commune de notre résidence. Il s'agit en effet d'une mesure prévue par la loi et appliquée à l'échelle nationale indépendamment du vote des taux décidés par le Conseil Municipal.

Un évènement pour sensibiliser les habitants : les Escales du Climat



IL EST TEMPS D'AGIR !

Pour respecter l'environnement et l'humain, il faut nécessairement être plus sobre. C'est individuellement et collectivement, qu'ensemble, nous devons prendre conscience de cet enjeu fondamental. Et c'est localement que nous devons nous organiser pour amener cette sobriété et revenir à l'essentiel. Caux Seine agglo agit et fait de la transition énergétique une opportunité pour son territoire et pour ses habitants, en abordant les thématiques du quotidien qui impactent le plus la vie de nos concitoyens : mieux se déplacer, se loger, se nourrir, produire, préserver et valoriser nos écosystèmes et mieux consommer.

C'est ainsi que sont nées les Escales du Climat.

LES DATES DES ESCALES DU CLIMAT

- 28 - 30 mars à Bolbec
- 25 - 27 avril à Terres-de-Caux
- 9 - 11 mai à Rives-en-Seine
- 23 - 25 mai à Port-Jérôme-sur-Seine
- 13 - 15 juin à Lillebonne



AU PROGRAMME À BOLBEC

Plusieurs actions seront proposées sur le village des solutions :

- Un kiosque itinérant avec un espace de convivialité et numérique
- Des activités thématiques : Balance carbone,

A la découverte des papillons nocturnes, Animation LOGEO SEINE et SEMINOR

- Des expositions : Exposition ça chauffe ?, Exposition Mares de Normandie
 - Des réunions : Réunion la rénovation énergétique
 - Des visites : Visite du SEVEDE , A la découverte des papillons nocturnes, Balade dans la réserve naturelle de l'estuaire, Marche du Temps Profond
 - Des cinés-débat, des projections de films sur le thème du climat Film « Les Gardiens du Climat »
- Programme complet et inscriptions (1 mois avant la 1^{ère} date) : <https://www.cauxseine.fr/lagglomeration/transitions/escales-du-climat/>

DEVENEZ BÉNÉVOLES SUR LES VILLAGES ITINÉRANTS !

Les Escales du climat vont se déployer à l'échelle du territoire. Cet évènement veut créer une dynamique commune, avec vous, habitants du territoire, pour agir main dans la main à la préservation de l'environnement.

Si vous êtes sensible aux grands enjeux environnementaux, vous pouvez profiter d'une immersion complète dans l'organisation de ces Escales du Climat. Caux Seine agglo recherche des bénévoles pour accompagner les visiteurs sur ces évènements itinérants, participer à l'animation des ateliers ou aider à l'organisation des stands. Infos et inscription sur www.cauxseine.fr

LES PARTENAIRES



Nos partenaires :



Nos mécènes :



Un carnaval aux couleurs italiennes !

L'édition 2025 du carnaval de Bolbec est placée sous le signe des féeries vénitiennes et de la Commedia Dell'Arte. Accompagnée par une immense charrette à bras à 4 roues, la compagnie Le Théâtre vous invite à un spectacle de rue déambulatoire « Le voyage des comédiens ». Les fanfares Kool Cast Brass Gang, la batterie fanfare de Montivilliers et le Brass Cous Band accompagneront les défilés.

Alors, sortez vos plus beaux costumes vénitiens, parez-vous de plumes, de masques, de toges et défilez dans les rues de Bolbec !

Samedi 22 mars 2025 à partir de 14h.

Programme complet sur www.bolbec.fr



Avec Collectif Métissé, ambiance festive assurée !



Philippe BEAUFILS
1^{er} Adjoint en charge de la culture et du personnel



Cette année, la municipalité et son service culturel vous invitent à leur traditionnel carnaval, qui se tiendra samedi 22 mars sur le thème vénitien. Déambulez au milieu des somptueux chars et

Avec une salle à la dimension du groupe, c'est au cœur du complexe Éric Tabarly que Collectif Métissé ambiancera Bolbec. Avec une quinzaine de musiciens sur scène, les tubes s'enchaîneront à un rythme effréné. Donner le sourire aux gens, les faire danser, chanter, bouger et oublier leurs problèmes, tel est le leitmotiv de Collectif Métissé !

Alors venez passer une soirée hors du temps et faire la fête avec ce concert haut en couleurs.

Vendredi 25 avril 2025 à 20h30.

Réservez vos places dès à présent au centre culturel du Val-aux-Grès et sur www.bolbec.fr

Tarifs : 20€/25€/30€

laissez-vous entraîner par les groupes de musique soigneusement sélectionnés pour animer cette fête populaire, destinée aux petits comme aux grands. Ne manquez pas également un autre grand rendez-vous : le vendredi 25 avril à 20h30, l'espace Tabarly accueillera le célèbre Collectif Métissé pour une soirée haute en couleur ! Avec ses 7 chanteurs et ses 14 musiciens, ce groupe incontournable promet une ambiance survoltée et festive. Habitué à enflammer les scènes des salles de spectacle, Collectif Métissé fera vibrer le public avec son énergie contagieuse. Réservez vite votre soirée !



Au centre culturel du Val-aux-Grès

« Comme un poisson en cage », un seul en scène qui porte un regard poétique et accessible sur le handicap invisible. Un spectacle avec une ambiance sonore et visuelle douce et poignante.

Samedi 15 mars à 20h30

Lady Arlette, rockeuse protéiforme, elle est à la fois discrète, presque timide et tout à coup percutante, déchainée, emportée par sa guitare mais toujours connectée avec le public !

Samedi 29 mars à 20h30

« Particule », un spectacle de danse pour les tout-petits par la Compagnie Sac de Nœuds. Dans cette création où le papier se déploie, se replie et se froisse, la danse et la musique invitent à prendre un envol vers des destinations ludiques et poétiques.

A l'issue de la représentation, un atelier adultes-enfants autour de la découverte de la danse est proposé.

Gratuit sur réservation au 02 35 31 07 13.

Vendredi 11 avril

Coté exposition, Anne-Sophie Maignant présentera ses œuvres empreintes de nature au château du Val-aux-Grès.

Exposition visible du 15 mars au 13 avril



Habitat dégradé, la Ville en action

La Ville travaille en étroite collaboration avec le Pôle Départemental de Lutte contre l'Habitat Dégradé (PDLHD) pour résoudre les situations de mal-logement.

Ainsi, sur l'année 2024, 21 signalements d'habitat dégradé ont été traités par le service habitat. Ce sont les locataires qui saisissent le service pour déclarer un signalement.

Chaque signalement fait en premier lieu l'objet

d'un rendez-vous conjoint avec le PDLHD et les locataires afin de constater sur place les désordres ou manquements au Règlement Sanitaire Départemental et au Code de la Santé Publique. Dans un second temps, le service habitat prend contact avec les propriétaires. L'objectif est de définir les travaux à entreprendre pour que le logement ne présente plus de risques pour la santé ou la sécurité des administrés.

Permis de Louer

Le Permis de Louer est entré en vigueur le 23 octobre 2024 sur un secteur, pour l'heure assez restreint, à savoir : rue Guillet, rue Ruffin et cour Ruffin. Pour rappel, la municipalité a souhaité instaurer ce dispositif sur la commune pour s'assurer de la qualité du parc privé locatif et améliorer, de fait, le tissu urbain.

Le Permis de Louer est avant tout dispositif d'accompagnement des propriétaires. Avant de mettre en location leur bien, ils doivent déposer un dossier auprès de la Mairie. Une visite est systématiquement organisée entre le propriétaire et un agent de la Ville afin de qualifier le logement. Ce rendez-vous permet de vérifier des points de contrôle pour s'assurer que le logement ne présente pas de risques pour la santé ou la sécurité du futur locataire. A ce jour, 14 permis de louer ont été délivrés depuis la fin d'année. La Ville envisage d'étendre le dispositif à d'autres rues.

Infos

Service Urbanisme, Aménagement Urbain et Habitat
02 32 84 51 51 / habitat@bolbec.fr



Charlie GOUDAL
Adjointe en charge de l'urbanisme, de l'environnement, et du commerce



Les différents dispositifs et actions que nous mettons en œuvre à Bolbec sont autant de leviers pour lutter activement contre toute forme de mal-logement et résorber les situations d'habitat indigne.

Grâce au travail minutieux et quotidien effectué sur le terrain, au plus proche des locataires et des propriétaires, et en lien avec tous les acteurs du logement, les résultats sont là.

Il faut néanmoins poursuivre et intensifier l'action engagée, notamment par l'extension du périmètre du permis de louer pour continuer à améliorer en profondeur le patrimoine bâti, cela participant à faire de Bolbec une ville attractive et où il fait bon vivre.



Urbanisme Nouveauté 2025

Depuis le 1^{er} janvier 2025, conformément à l'article R423-2-1 du code de l'urbanisme, les demandes de permis de construire, de démolir, d'aménager et les déclarations préalables déposées par les personnes morales (les sociétés privées, les sociétés civiles, les associations, les collectivités...) doivent être déposées

par voie dématérialisée. Les dépôts papier ne sont plus acceptés en mairie.

Les demandes d'urbanisme doivent être déposées sur la plateforme prévue à cet effet :

<http://gnau14.operis.fr/cauxseine/gnau/#/>

NB : les particuliers ont la possibilité de déposer leurs demandes d'urbanisme en papier à l'accueil des services techniques (2 exemplaires) ou par voie dématérialisée :

<http://gnau14.operis.fr/cauxseine/gnau/#/>

La nouvelle piste de BMX

Depuis la mi-janvier, les tractopelles, les dumpers et autres engins de chantier ont pris possession d'un des anciens terrains de foot du complexe Roncherolles. Les mouvements de terre et les apports de matériaux vont rythmer les prochains mois pour faire émerger butte de départ, bosses et virages relevés. Cette nouvelle piste d'un niveau inter challenge permettra d'organiser des compétitions nationales. Nous espérons que cette nouvelle piste verra naître de nouveaux champions ! Sa livraison est prévue pour le mois de juin.



Lutte contre les inondations, des ouvrages efficaces

Depuis deux ans, trois ouvrages de rétention ont été réalisés par Caux Seine agglo pour limiter le risque d'inondation sur la commune.

- La zone d'expansion de crue créée sur l'ancienne friche Hexion en aval du pont Bellet, permet de stocker près de 10 000 m³ d'eau et contribue à abaisser la hauteur de la rivière de près de 20 cm rue Alcide Damboise en particulier.
- Le bassin enterré d'une capacité de 1 000 m³ au Val Ricard.
- Le bassin d'une capacité de 4 000 m³ rue Charles Sorieul.

Nous avons pu mesurer l'efficacité de ces nouveaux ouvrages et des anciens lors des récents événements de pluviométrie importante observés début janvier. Les bassins ont joué leur rôle de stockage et d'écrêtement de la crue. Un ouvrage de 10 000 m³ devrait sortir de terre fin 2025, route de Mirville, pour améliorer encore plus la protection de la commune.



Démolition Acerel

L'ancienne maison dite ACEREL, à l'abandon depuis plusieurs années, est située dans un périmètre de cavité. Aussi, au regard de son état dégradé et des risques qu'elle représente, la maison sera démolie dans le courant du 1^{er} semestre 2025.

Travaux de renouvellement gaz

Le renouvellement des installations étant essentiel pour assurer leur pérennité, GRDF a entrepris le renouvellement des canalisations, des branchements et des compteurs gaz sur les secteurs des rues Grévy, Canal, Paul Bert, Traversière, Saint Eustache, leurs impasses et annexes.

L'entreprise SOGEA, spécialisée dans ce type de travaux, est mandatée par GRDF pour assurer cette opération qui se déroulera sur environ trois mois.

Afin de limiter au maximum les nuisances pour les riverains et les usagers, les services de la commune travaillent en lien avec GRDF en mettant en place des plans de circulation adaptés et une organisation simplifiée de la collecte des ordures ménagères.

Les riverains, informés lors de deux réunions publiques, sont en contact avec les équipes de terrain.

De nouveaux éclairages économiques



Le programme de passage au LED continue. Le dojo et la salle de basket ont vu leurs anciens éclairages, très consommateurs d'énergie, remplacés par des éclairages LED, trois fois moins puissants. Pour la salle Pen Duick 1 qui rassemble le Basket et le mur de blocs, une programmation par télécommande a

été installée favorisant une adaptation de l'intensité lumineuse adaptée à la nature des compétitions.

Ces investissements vont permettre de limiter les consommations électriques sur ce complexe sportif utilisé 7 jours sur 7. Depuis 2 ans la consommation électrique sur le complexe sportif Tabarly a diminué de 20 %, passant de 187 à 151 MWh. Le coût de l'opération sur 2024 s'élève à 44 000 € TTC.



Raphaël GRIEU
Adjoint en charge des travaux, de la voirie, et de la circulation



Le bien vivre à Bolbec est toujours notre priorité. Au travers des différents chantiers en cours ou à venir, nous souhaitons continuer à améliorer la vie quotidienne des Bolbécais, que ce soit au niveau sportif avec la création de la nouvelle piste de BMX, économique en passant un maximum d'équipements en LED, le remplacement des canalisations gaz, et sur la tranquillité en continuant en collaboration avec Caux Seine agglo le travail de lutte contre les inondations.



Lycée des métiers de l'industrie Pierre de Coubertin, une formation pour tous, un parcours pour chacun



L'établissement est un lycée polyvalent accueillant 600 élèves, avec internat possible. Engagé pour la réussite de tous, il propose des formations générales, technologiques et professionnelles, axées sur les secteurs scientifiques et industriels.

Labellisé « Lycée des métiers de l'industrie », il offre un enseignement général comprenant quatre spécialités : Mathématiques, Physique-Chimie, SVT et Sciences de l'Ingénieur.

En filière technologique, il propose un bac STI2D avec trois options : Innovation Technologique et Éco-Conception, Ingénierie et Développement Durable, et Systèmes d'Information et Numérique.

Côté professionnel, le lycée dispense deux CAP (Métallerie et Réalisation Industrielle en Chaudronnerie/Soudage), quatre bacs pros (Chaudronnerie, Électricité, Maintenance des Systèmes de Production, Réalisation de Produits Mécaniques) et deux BTS (Chaudronnerie et Maintenance Énergétique). Les formations peuvent être suivies sous statut scolaire ou en apprentissage.

Grâce à ses partenariats avec des établissements supérieurs et des entreprises, le lycée accompagne activement les élèves dans leurs projets et ambitions.

Suivez l'actualité du lycée sur Facebook, Instagram, LinkedIn et le site web <https://coubertin.lycee.ac-normandie.fr/>

Lycée professionnel Pierre et Marie Curie, un lycée des métiers de l'accompagnement, de la relation et des services

L'établissement propose des formations en initial ou en alternance dans le domaine tertiaire :

- 4 bacs pros : Commerce et Vente (MCV), Accueil (MDA), Gestion (AGORA), Accompagnement et Soins (ASSP).
- 2 CAP : Equipier Polyvalent du Commerce (EPC) et Agent Accompagnant Grand Âge (2AGA).
- 1 certificat : Vendeur Conseil en Alimentation (VCA).
- 1 classe de 3^e Prépa Métiers.

Avec 420 élèves et des locaux modernes, le lycée Pierre et Marie Curie offre un cadre familial et serein. Un internat accueille les lycéennes éloignées. L'équipe pédagogique met l'accent sur la mobilité et l'ambition scolaire, notamment via ERASMUS+, permettant des stages à l'étranger.

Le lycée organise de nombreux événements d'orientation et développe des projets culturels, sportifs et professionnels en partenariat avec les collectivités et entreprises locales. Les élèves sont encouragés à être acteurs de leur avenir et à appliquer leurs compétences sur le terrain. Leur accueil souriant ne passe pas inaperçu !

Aux partenaires qui souhaiteraient collaborer avec le lycée, aux familles et jeunes qui voudraient découvrir le lycée, n'hésitez pas à contacter Mme Debreux, Directrice Déléguée aux Formations Professionnelles : ddfpt.0760013@ac-normandie.fr.

Suivez l'actualité du lycée sur Facebook, Instagram, LinkedIn et le site web <https://curie-bolbec.lycee.ac-normandie.fr/>



Linda HOCDE
Adjointe en charge de l'enfance et jeunesse et des affaires scolaires



Nous avons la chance d'avoir deux lycées professionnels dans notre ville qui permettent aux jeunes de se former, de préparer leur futur métier pour un avenir réussi



Brunch des partenaires « De la Petite Enfance au Grand Âge »

Pour la deuxième année consécutive, le centre social espace Arc en Ciel a organisé un brunch favorisant les échanges entre les professionnels du territoire. Ce rendez-vous privilégié, rassemblant une quarantaine de partenaires, permet de renforcer les liens, de mutualiser les actions et de faire circuler librement les idées. Cet événement offre l'opportunité de faire le point sur les projets récents et de poser les bases de nouvelles initiatives sociales innovantes. Les saveurs sucrées et salées, préparées par le collectif culinaire « Couleurs et Rencontres », ont apporté une touche gourmande à ce moment d'échange. Chaque mardi, ce collectif imagine ensemble des recettes qui célèbrent le vivre-ensemble au centre social.



Pour les futurs et jeunes retraités

En partenariat avec la CARSAT et NEOLSIVER, le centre social espace Arc en Ciel propose des séances pour appréhender le passage de la vie active à la retraite. Des ateliers qui s'adressent aux futurs retraités et aux jeunes retraités (depuis 2 ans tout au plus), sont organisés en petits groupes afin de partager avec d'autres retraités leurs attentes futures.

Un expert en prévention abordera les sujets suivants :

- Les démarches administratives et financières pour connaître ses droits à la retraite, gérer son budget, ses ressources, etc...
- Ses envies, ses projets, son tempo permettant de trouver sa place et son rythme dans cette nouvelle vie.
- Prendre soin de soi : préserver sa santé et garantir son bien-être. Bouger, bien manger, bien dormir, comprendre pourquoi c'est important.

Le Magasin pour Rien, une institution du projet social qui se développe et se réinvente en permanence

Bien plus qu'une simple boutique, le Magasin pour Rien fonctionne sans caisse ni prix : chacun peut y déposer ou récupérer des objets du quotidien en fonction de ses besoins.

Ouverts à tous, ces espaces sont animés par l'équipe du centre social et une équipe de bénévoles engagés, toujours disponibles pour échanger et accompagner les visiteurs. Les objets déposés doivent être en bon état et propres. Envie de rejoindre l'équipe de bénévoles ? Contactez-nous et participez à cette belle initiative solidaire.

Et si on parlait vacances estivales



Dans le cadre du projet du centre social, le projet « Vacances » s'inscrit dans une démarche de participation active des habitants. L'espace Arc-en-Ciel vous accompagne dans vos projets de séjours quels qu'ils soient, en camping, en caravane ou en gîte, à la mer,

en ville ou à la montagne, entre adultes ou en famille, en autonomie ou accompagné. L'objectif est de répondre aux besoins de chacun, de faire une pause et de s'extraire de son quotidien.

Le développement durable, des actions engagées

Le centre social espace Arc en Ciel, en partenariat avec le réseau des centres sociaux, s'engage pour un territoire plus durable en accompagnant habitants et professionnels dans une démarche éco-responsable. Acteur de la transition écologique, il met en place diverses actions : magasin pour rien, gestion des déchets, ateliers écologiques et temps forts. Envie d'agir pour un environnement solidaire et durable ? Rejoignez nos ateliers : batch cooking, fabrication de produits ménagers, consommation responsable... Et pour aller plus loin, inventons ensemble de nouvelles initiatives pour notre ville !



Marie-Jeanne DEMOL
Adjointe en charge des affaires sociales, de la santé et du logement

La diversité des actions engagées à l'Espace Arc-en-Ciel répond à de multiples besoins, à tous les âges et vous pouvez participer à l'un des nombreux ateliers, être renseigné sur vos démarches informatiques, professionnelles ou retraite, bénéficier du dynamisme des bénévoles (Magasin pour Rien), être accompagné pour une sortie familiale pendant l'été, vous engager dans une démarche solidaire ou éco citoyenne, etc... Notre quarantaine de partenaires nous aide à évoluer pour vous écouter, vous accompagner, vous épanouir, nouer du lien, créer ou surfer prudemment sur le net. Qu'ils en soient ici sincèrement remerciés.



Nouveautés chez vos commerçants !



HÔTEL BRASSERIE PIZZERIA LE CARNOT

Depuis le 1^{er} février, Jean Sun a repris les rênes de l'hôtel-restaurant Le Carnot.

Une nouvelle page s'écrit pour cet établissement, avec toujours le même souci d'accueil et de qualité.

**10 place Charles de Gaulle
02 35 31 21 09**



LES P'TITS PLATS

Marc Poulain a ouvert ses portes le 17 janvier et vous propose un service traiteur à emporter qui saura ravir vos papilles. Laissez-vous tenter par ses délicieuses préparations, idéales pour toutes vos envies gourmandes !

30, rue de la République



REPASSERIE FER BIEN

Cette repasserie, tenue par l'ESAT de Bolbec, propose plusieurs services : repassage, couture et confection ainsi que broderie.

Ouvert le lundi, mardi, mercredi et vendredi de 9h à 16h. Fermé le jeudi, samedi et dimanche

9, rue de la République



Gérard Lelièvre, meilleur bénévole seinomarin

Gérard Lelièvre est une figure engagée et dévouée, reconnue pour son investissement exemplaire dans la vie associative et sociale de sa région. Pendant plus de dix ans, il a été un membre actif de l'association ADISPA où il a accompagné des personnes en situation de handicap.

Figure incontournable du sport local, Gérard est à l'origine de la création du club de gymnastique de Bolbec qu'il a présidé de 1998 à 2006.

Gérard a également consacré dix années au bureau de la vie sociale et familiale de l'association Autisme 76, apportant son expertise et son soutien pour améliorer la qualité de vie des familles touchées par l'autisme. Depuis maintenant 20 ans, il occupe le poste de vice-président du Club Omnisport BMX de Bolbec-Nointot, un rôle qui reflète sa longévité.

En reconnaissance de ses nombreuses actions bénévoles, le 5 décembre 2024, Gérard a reçu le titre de meilleur bénévole seinomarin, décerné par le Comité départemental des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif de la Seine-Maritime.



Homme de cœur et de conviction, Gérard Lelièvre incarne les valeurs de solidarité, de partage et d'engagement citoyen !

Matthieu Lestrelin, un agriculteur engagé pour l'environnement



Éleveur et agriculteur passionné, Matthieu Lestrelin s'est installé à Bolbec en 2000 après des études agricoles allant du BEP au BTS en gestion des exploitations. À la tête d'une ferme en polyculture-élevage, il gère un

troupeau de 120 vaches laitières et 40 vaches à viande et cultive principalement blé, maïs, lin et betterave sucrière. Conscient des enjeux environnementaux, Matthieu a fait de son exploitation un modèle d'agriculture raisonnée. Avec de nombreuses pâtures et une utilisation réduite de produits phytosanitaires, il privilégie une approche respectueuse de la biodiversité. Il a d'ailleurs été sélectionné pour concourir aux Etoiles Paris Normandie, à la suite de la plantation de 330 mètres de haies sur son exploitation, une initiative menée en collaboration avec l'association « Des Enfants et des Arbres » et une classe de CM2 de Gruchet-le-Valasse.

Cette action, bien plus qu'un simple geste écologique, a permis de sensibiliser les enfants aux bienfaits des haies : protection contre l'érosion, refuge pour la biodiversité, brise-vent et bien-être des animaux. La journée de plantation, ponctuée par une visite de l'exploitation et un pique-nique à la ferme, a créé un véritable lien entre les élèves et le monde agricole. La classe reviendra en juin pour observer la progression de la haie. Une expérience enrichissante pour tous, qui a donné envie à Matthieu de renouveler l'initiative.

À terme, son ambition est de planter des haies tout autour de son exploitation. Pour lui, ce projet est une réussite à plusieurs niveaux. Il est bénéfique pour l'environnement, il permet aussi d'impliquer les enfants, préparés en amont par leur institutrice, et de renforcer le lien entre l'agriculture et le territoire.

Matthieu Lestrelin incarne ainsi une nouvelle génération d'agriculteurs, soucieux de conjuguer production et respect de l'environnement, avec la conviction que sensibiliser les plus jeunes aujourd'hui c'est préparer un avenir plus durable pour tous.

État civil

Du 1^{er} décembre 2024
au 31 janvier 2025

20 **NAISSANCES***

2 **MARIAGES**

43 **DÉCÈS***

10 **PACS**

2 **PARRAINAGES**

* À Bolbec et hors commune

Cette liste est non exhaustive.
Conformément à la législation, seuls figurent
les événements pour lesquels nous avons eu
l'autorisation de diffusion par les intéressés
ou leurs familles.

DÉCÈS

DÉCEMBRE 2024

BERTIN veuve POULAIN Catherine, 84 ans
KLEIN veuve CHRZAN Colette, 92 ans
ANDRIEU Kurt, 41 ans
THUILLIER René, 93 ans
LINTOT veuve TARUFFI Solange, 80 ans

JANVIER 2025

CLÉMENT veuve RENAUX Yvette, 94 ans
DAZARD Pierre, 44 ans
LEBARBIER veuve MABIRE Denise, 88 ans

JEU CONCOURS

Réponses du précédent jeu concours :

1. Au sein du Centre Médical Alexis Carrel 2. Le Collectif Métissé 3. Le recensement de la population



Avez-vous bien lu tous les articles de ce magazine ?

A vous de remplir le coupon-réponse et de le déposer dans l'une des deux urnes prévues à cet effet avant le vendredi 2 mai au soir !

Un tirage au sort sera effectué parmi les bonnes réponses. Les gagnants seront avertis par téléphone et devront venir retirer leur lot en Mairie.

A gagner : 5 lots de deux places au choix parmi les spectacles de la Saison Culturelle 2025-2026 à Bolbec.

Les urnes sont disponibles dans le hall de la mairie (9 square du Général Leclerc) et à Place Des Arts (46-48 rue de la République).

Règlement disponible sur simple demande à communication@bolbec.fr ou à l'accueil de la Mairie et sur www.bolbec.fr.

Jeu concours gratuit et sans obligation d'achat.

1. Quel grand projet sportif est en cours de réalisation derrière le complexe Éric Tabarly ?

2. Quel dispositif mis en place par Caux Seine agglo vise à valoriser le tri du verre ?

3. Quel est le thème du carnaval cette année à Bolbec ?

J'accepte le règlement

Nom : Prénom : Téléphone :

Adresse postale : E-mail :

Expression de la MAJORITÉ

LES ÉLUS DE LA MAJORITÉ Christophe DORÉ, Philippe BEAUFILS, Marie-Jeanne DEMOL, Ludovic HÉBERT, Linda HOCDE, Raphaël GRIEU, Charlie GOUDAL, François BOMBÉREAU, Ghislaine FERCOQ, Jean-Claude LEPILLER, Dominique COUBRAY, Suzanne LE TUAL, Sylvain LE SAUX, Raymond VIARD, Josiane BOBÉE, Dominique MÉTOT, Eric LESUEUR, Sylvie DEVAUX, Christine RASTELLI, Jean-Yves HEDOU, Isabelle GERVAIS, David RIBEIRO, Karine MOUSSA, Lynda BÉNARD, Tony DÉNOYERS, Julien LAPERT

Dans un contexte de désert médical qui touche durement de nombreux territoires, le Centre Municipal de Santé de Bolbec représente une véritable bouffée d'oxygène pour nos habitants. Vous avez été très nombreux

à venir consulter, preuve que ce service répond à un besoin urgent. S'il ne résout pas tout, je suis déterminé à poursuivre mes efforts pour attirer de nouveaux médecins et renforcer son offre. L'accès aux soins ne doit pas

être un privilège mais un droit fondamental. Merci à notre équipe médicale pour son engagement sans faille au service de tous.

Expression de la MINORITÉ

« L'AVENIR POUR BOLBEC » Johnny ALEXANDRE, Nicolas MERLIER, Marina ROUSSEL

Cela fait des années que nous alertons dans ce magazine sur les incivilités. Aujourd'hui, nous déclenchons la sonnette d'alarme dans cette tribune concernant les déjections canines. C'est toujours le même disque, la même chanson, le même refrain. « Toujours la m...e de chien dans les rues de Bolbec, toujours du purain ça craint dans les rues de Bolbec, que faire pour que cela s'arrête ? » Vos témoignages et protestations sont toujours les mêmes, y en a marre des trottoirs qui sont envahis de crottes de chiens, la cour Ruffin, la

rue Guillet, Georges Lemaitre...Bref, le constat est partout le même, les propriétaires de chien sont irresponsables. La commune met à disposition des sacs prévus à cet effet mais rien ne change. La balayeuse passe dans les rues mais deux jours après c'est à nouveau dégoûtant. Une partie des propriétaires de chien ne semble pas concerné par ce fléau qui contamine la ville, c'est pourquoi la mairie doit réagir et se doit de choisir la manière forte pour minimiser ce virus. Il faut verbaliser sévèrement avec une

amende forfaitaire de 135 euros, mais malheureusement, notre policière municipale est seule pour accomplir cette mission qui semble impossible.

Le groupe d'opposition « L'Avenir pour Bolbec » préconise la création d'une Brigade Municipale pour lutter efficacement contre les incivilités. Il est temps de réagir et espérons voir des actions radicales pour nos concitoyens.

« NOTRE ENGAGEMENT, C'EST BOLBEC » Carole TANAY, Jean-Marc ORAIN

Après avoir fermé 2 écoles - l'une d'entre elle ayant d'ailleurs été déclarée illégale par la justice - et construit des lotissements sans imaginer de nouveaux bâtiments scolaires, la municipalité veut modifier les périmètres scolaires. Cela conduirait à allonger les trajets des enfants, causerait des problèmes d'organisation aux familles qui ont des enfants à la fois en maternelle

et en élémentaire. La municipalité se soumet avec zèle aux volontés de l'académie qui pousse au regroupement d'écoles au motif d'un prétendu équilibre des effectifs dans les classes. Mais elle ne tient aucun compte de la réalité de terrain, du relief, de la configuration de Bolbec, des besoins des enfants et des familles. Le gouvernement prétend aban-

donner la suppression de 4000 postes dans l'éducation nationale, initialement prévue. Cela doit se concrétiser et permettre des effectifs allégés dans nos écoles pour améliorer la réussite de tous les enfants bolbecais. La municipalité devrait l'exiger avec nous plutôt que de désorganiser et dégrader la vie scolaire.

« BOLBEC EN COMMUN » Rachid CHEBLI

N'écouter ni son opposition ni les parents d'élèves le maire a décidé de faire appel de la décision du Tribunal Administratif de Rouen qui a annulé la délibération du conseil municipal actant la fermeture de

l'école Paul-Bert. Conséquences : le maire condamne les enfants à leur chemin de croix le temps de la nouvelle procédure. Et il nous condamne, nous les Bolbécais, à continuer à payer les frais d'avocat !

Alors que nous aurions pu faire autrement ! Pour en savoir plus : www.rachidchebli.com

« CHANGEONS BOLBEC » François PAIN

En l'absence de réponse dans les délais impartis, le texte n'est pas publié

Notre agenda

MARS

SAMEDI 1^{ER} MARS

7^e Salon du Livre

10h00 et 18h00 / Le Val-aux-Grès - Centre Culturel

Entrée libre

SAMEDI 8 MARS

Kid athlé (GABS)

Complexe Eric Tabarly

DIMANCHE 9 MARS

Loto (route 76)

Complexe Eric Tabarly

VENDREDI 14 MARS

Théâtre avec la compagnie Imaginaria (MJC)

20h30 / Espace Chantal Kiburse

SAMEDI 15 MARS

« Comme un poisson en cage »

20h30 / Le Val-aux-Grès - Centre Culturel

Sur réservation

DIMANCHE 16 MARS

Loto (Amicale des Sapeurs-Pompiers)

Complexe Eric Tabarly

DU SAMEDI 15 MARS

AU DIMANCHE 13 AVRIL

Exposition d'Anne-Sophie Maignant

Mercredi, samedi et dimanche de 14h30 à 18h

Château du Val-aux-Grès

Entrée libre

MERCREDI 19 MARS

Cérémonie du 63^{ème} anniversaire de la fin de la guerre d'Algérie

17h00 / Rue du 19 mars 1962

VENDREDI 21 MARS

Scène d'improvisation (MJC)

20h30 / Espace Chantal Kiburse

Entrée libre

SAMEDI 22 MARS

Carnaval

14h00 / Centre-ville

DIMANCHE 23 MARS

Championnat départemental d'escalade (BEC)

Complexe Eric Tabarly

VENDREDI 28 MARS

Le Z + Laphilantrope (Fabrik à Sons)

20h / Espace Chantal Kiburse

Sur réservation

SAMEDI 29 MARS

Concert de Lady Arlette

20h30 / Le Val-aux-Grès - Centre Culturel

Sur réservation

Soirée Back to 90's & 2000's (Roses&Caux)

19h30 / Salle Villon

Sur réservation

Repas solidaire

(Caux Solidarité enfants)

Maison de quartier de Fontaine Martel

Sur réservation

DU VENDREDI 28

AU DIMANCHE 30 MARS

Les Escales du Climat

Centre-ville et parvis de l'Hôtel de Ville

AVRIL

MARDI 1^{ER} AVRIL

Forum de l'emploi sur les métiers de l'économie verte

Salle Rabelais

MERCREDI 2 AVRIL

Conseil Municipal

17h30 / Hôtel de Ville

VENDREDI 4 AVRIL

Concert de Rouge Minnesota (Fabrik à Sons)

19h00 / Médiathèque

Entrée libre

Jeunes en scène (MJC)

20h30 / Espace Chantal Kiburse

Sur réservation

SAMEDI 5

ET DIMANCHE 6 AVRIL

Les Plumes Bolbécaises

Complexe Eric Tabarly

DU VENDREDI 4

AU DIMANCHE 6 AVRIL

Festival de théâtre (Compagnie de l'Ephémère)

Le Val-aux-Grès - Centre Culturel

JEUDI 10 AVRIL

Inscriptions pour la foire à tout de l'Ascension

9h00 - 18h00 / Hôtel de Ville

VENDREDI 11 AVRIL

« Particule »

Spectacle jeune public

9h30, 10h30 et 18h00 / Le Val-aux-Grès - Centre Culturel

Sur réservation

Concert de la Chorale de l'Ephémère

20h30 / Espace Chantal Kiburse

Sur réservation

SAMEDI 12 AVRIL

Tournois de basket (BBC)

Complexe Eric Tabarly

DIMANCHE 13 AVRIL

Loto (RCB)

Complexe Eric Tabarly

SAMEDI 19 AVRIL

Loto (USB)

Complexe Eric Tabarly

VENDREDI 25 AVRIL

Collectif Métissé

20h30 / Complexe Eric Tabarly

Sur réservation

DIMANCHE 27 AVRIL

Cérémonie du Souvenir des Déportés

9h30 / Centre-ville

